

Datos curiosos sobre la Virgen de Guadalupe:

1. La basílica de Guadalupe es el segundo templo más visitado del mundo.

2. Cuando la Virgen se le apareció al nativo Juan Diego, se habría dirigido a él en lenguaje náhuatl.

3. Tonatzin significa “nuestra madrecita”, por lo cual está íntimamente entrelazada con la Virgen.

4. El origen del nombre Guadalupe es ambiguo. Hay teorías que sitúan su nacimiento en el mundo árabe que decantó en su variante en español.

Alanis Contreras Alma Ieri
Balderrama Silva Giselle
Cabrera Enríquez Ariana Montserrat
Carrillo García Beatriz
Camarena Hernández Brissa Lisset

Procesión a la basílica de Guadalupe

El destino es llegar a la basílica de la virgen en la madrugada del 12 de diciembre.



Peregrinación

Una peregrinación es un viaje a un santuario o lugar importante para la religión, este viaje es efectuado por un grupo de creyentes.

La palabra peregrinación proviene del latín "*peregrination*", que significa viaje o estancia al extranjero.



Milagro

De acuerdo con las tradiciones populares, el martes 12 de diciembre de 1531, la virgen María se le apareció por cuarta ocasión al indígena Juan Diego.

El hecho sucedió en la mañana cuando el nativo de Cuautitlán salió en busca de ayuda para su tío enfermo. La virgen dónde le dijo que su tío ya se encontraba sano.

Después, le pidió que subiera a la cumbre del cerro del Tepeyac donde encontraría unas rosas, en donde no deberían de florecer; las cuales podría reunir y llevar al Obispo como una prueba de los milagrosos encuentros, la virgen solicitaba la construcción de un templo en las cercanías del lugar.

Al medio día, Juan Diego fue recibido por el Obispo Zumárraga, quien presenció las rosas de Castilla, al mismo tiempo que en la manta del indígena se revelaba la imagen de la Virgen.

Tras esto el indígena recibió de la Virgen el nombre por el cual ella deseaba que la llamaran: Virgen Santa María de Guadalupe.

Culto a la Virgen

Tras el milagro de la cuarta aparición de la virgen el 12 de diciembre, se celebra este hecho, siendo desde 1824 fiesta nacional.

Año con año, los festejos se inician en la víspera del 12 de diciembre con la interpretación de las mañanitas en la Basílica, en uno de los actos de fervor religiosos más notables del continente.

